



Lions-Krapfenschmaus wieder ein Erfolg

Der Lions Club hat seine inzwischen im fünften Jahr durchgeführte Krapfenschmaus-Aktion 2025 erfolgreich abgeschlossen. Gerald Murrer, damals Lions-Präsident, hatte die Aktion mitten in der Coronakrise auf den Weg gebracht, als Alternative, nachdem der Trödelmarkt wegen der Beschränkungen nicht stattfinden konnte und Einnahmen für soziale Zwecke kom-

plett ausgeblieben wären. Auf Anhieb konnten im ersten Jahr 4 320 Krapfen verkauft werden. Heuer waren es 270 Boxen mit insgesamt 6480 Krapfen. Die Lions arbeiten also weiter an der 10 000-Krapfen-Marke. In den vergangenen Wochen konnten Firmenbelegschaften, Familien, Behördenteams Krapfen bei den Lions bestellen, Mindestabnahme ein Karten mit 24 Stück für

44,44 Euro. Gebacken wurden sie im großen Stil in der Bäckerei Plendl. Ausgeliefert in Stadt und Landkreis hat die süße Fracht am Weiberfasching ein Team der Lions. Der Reinerlös kommt wieder sozialen Projekten des Lions Hilfswerks zugute, wie Bürgerheim, Tafel, Anschubfinanzierungen für Kinderspielplätze und noch mehr.

-mon-/Fotos: Lions